

# La Duranne: le dernier-né en a vu de toutes les couleurs

Plus d'un an après sa mise en service, la crèche "les graines d'étoile" a été inaugurée hier



Après quelques hésitations sur la couleur, la crèche a été inaugurée, hier, en présence de Maryse Joissains et du président des "Petits chaperons rouges".

/ PHOTOS S.SI. ET M.N.

**A**près la mairie et l'école, il s'agit du troisième équipement majeur de cette zone, vouée à devenir un éco-quartier. La crèche "Les graines d'étoile", inaugurée hier, s'inscrit dans cette logique, avec ses puits de lumière et ses jardins. Et, surtout, la structure était indispensable dans un quartier à la sociologie très particulière. Car sa population jeune (65% des habitants ont moins de 36 ans) et active (du fait de la proximité du pôle d'activité des Mil-

les) fait des bébés... "La faute à l'ennui!", plaisantait, hier, la député-maire Maryse Joissains.

Alors depuis le mois d'avril 2009, les petits de la Duranne sont accueillis dans cette crèche, propriété de la Mairie, et gérée par la société privée "Les petits chaperons rouges". À quelques mètres, une autre crèche, privée elle, et dont les locaux appartiennent à la même société. "C'est bien la preuve que le quartier est en plein développement. Or on ne peut pas construire de

logements si on ne fournit pas les structures adaptées ensuite.", expliquait l'adjoint spécial en charge du quartier, Jean-Marc Perrin.

Mais pour fournir ces services, il faut trouver les financements locaux nécessaires. "Et nous les remercions tous", se félicitait-il. De la Semepa, représentée hier par son président Gérard Bramoullé, dont l'enveloppe pour la construction de la crèche s'élève à 2,1 millions d'euros, à la Caf des Bou-

ches-du-Rhône, qui a alloué 501 000 euros à la structure; tous semblaient satisfaits de l'oeuvre. "J'aurais aimé être enfant aujourd'hui pour connaître cet endroit", ajoutait Jacques Garçon. Les 60 petites "graines d'étoile" sont donc bien des chanceux! D'autant que la Ville ne compte pas s'arrêter en si bon chemin: "En septembre, nous viendrons ici même présenter notre projet d'éco-quartier", a promis Maryse Joissains.

Astrid GOUZIK

## LE RIRE JAUNE

"Si l'inauguration a lieu aussi tard, c'est parce que la peinture n'était pas sèche", lançait Jean-Marc Perrin, ironique. D'abord jaune poussin, il a fallu neutraliser la couleur du bâtiment, tout en restant dans le jaune, comme préconisé dans le permis de construire. La Mairie a alors opté pour le jaune ocre. Tout est question de nuance!